

# 生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

## トピックス

令和6年度 NO.15

R6.12.6

江別高校生活デザイン科

### 野幌公民館学科展示終了～ありがとうございました～

11月16日(土)～11月17日(日)、一般の方々に生活デザイン科の学習内容や特色を知っていただこうと、野幌公民館において、生活デザイン科の学科展示が開催されました。

令和2年度から始まった学科展示も5回目の開催となりました。例年は北海道立図書館のギャラリーで行っていましたが、今年は改装中ということで、野幌公民館にて行いました。道立図書館の2倍以上の広さということで、会場には服飾コースの個人作品やピンワーク作品、染織インテリアコースの染織作品やインテリア計画など、会場いっぱいにカラフルで個性溢れる作品が多く並びました。また、昨年度の学習成果発表会や学校祭のファッションショーの動画も上映しました。

前日の設営や当日の来場者対応、最終日の撤収作業など、家庭クラブ役員をはじめ、たくさんのボランティアの生徒の皆さんにお手伝い頂きました。北海道新聞に掲載されたこともあり、展示に興味を持って見に来てくださった地域の方も多く、2日間で約180名の来場者があり、学科について知っていただくよい機会となりました。お手伝いしてくれた皆さん、ご家族や知り合いに声をかけて来場してくれた皆さん、ありがとうございました。

